

Une rose, un espoir pour des jeunes atteints de cancer à Civrieux-d'Azergues

Samedi 27 avril dès l'ouverture du magasin Leclerc jusqu'à midi, des « motards au grand cœur » ont proposé aux clients de la grande surface d'acheter une rose au profit d'une initiative de l'hôpital Lyon Sud.



Quelques-uns des motards devant l'entrée de la grande surface. Photo Colette Philippe.

Les sommes récoltées ont, en effet, pour objectif de mettre en place un dispositif d'art-thérapie destiné aux adolescents et aux jeunes adultes atteints de cancer et de créer un contact entre les familles.

Expression corporelle, musique, peinture sont quelques-uns des centres d'intérêt destinés aux jeunes malades.

230 personnes ont fait partie de cette action sur le secteur du Rhône dont 150 motards, les autres étant des passagers de ces motos ou des personnes qui accompagnaient le groupe en voiture.

Ces bénévoles ont toujours reçu un accueil des plus favorables pour ce geste généreux